
Ｎｏ．３７（新規） 

（八瀬学区） 

 

要望事項 （優先順位 ２） 

旧八瀬小学校跡地（グラウンド）について 

 

要  旨 

新小学校が竣工して２年余りとなります。旧小学校は廃校となり解体され，現在 

は更地となっています。解体された当時は，ここにマンションが建設されるとか，戸

建住宅が出来るとか最もらしい噂が流れていましたが，最近は聞かなくなりました。

京都市として何らかの計画をされているのか，もし，未計画であれば，地元の活性化

のために利用させていただけないでしょうか。既に青写真が出来ているのであればお

聞かせください。 

 回 答 

（教育委員会） 

八瀬小学校現校舎の整備に際しては，自治連合会より，地域の悲願として，新校舎

建設のための隣地取得及びグラウンドや体育館，校舎の整備実現を求める要望書をい

ただきましたが，その中で，校舎移転実現の折には，本市の厳しい財政状況を鑑み，

旧校舎敷地を処分することに同意する旨も申し添えられています。 

当該地につきましては，平成２５年度の現敷地への移転以降，旧校舎を解体するな

ど，現在，将来の売却処分に向けた準備を進めているところです。 

地域の大切な学校があった場所であり，売却後も地域に貢献できるものとなるよ

う，慎重に検討を進めて参りますので，ご理解いただきますようお願いいたします。 

 

 

 


